



ACTA DE SESION ORDINARIA MAYO 2025 # 02

En la Parroquia Chura, Cantón Quininde, Provincia de Esmeraldas el día viernes 30 de mayo del año 2025 siendo las 14:30 pm, en la sala de sesiones del Gad Parroquial de Chura se reúnen las autoridades de la Junta Parroquial en pleno para llevar adelante la Sesión Ordinaria correspondiente a la segunda del mes de mayo, de acuerdo a lo establecido en el **Art. 70.-** del Cootad Atribuciones del presidente o presidenta de la junta parroquial rural.- Le corresponde al presidente o presidenta de la junta parroquial rural:

c) Convocar y presidir con voz y voto las sesiones de la junta parroquial rural, para lo cual deberá proponer el orden del día de manera previa.

Art. 318 del Cootad.-Sesión ordinaria. Las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces al mes como mínimo. En todos los casos, la convocatoria del ejecutivo del respectivo Gobierno Autónomo Descentralizado se realizará con al menos cuarenta y ocho horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañará el orden del día y los documentos que se traten.

Una vez instalada la sesión se procederá a aprobar el orden del día, que podrá ser modificado solamente en el orden de su tratamiento o incorporando puntos adicionales, por uno de los miembros con voto conforme de la mayoría absoluta de los integrantes; una vez aprobado con este requisito, no podrá modificarse por ningún motivo caso contrario la sesión será invalidada. Aquellos asuntos que requieran informes de comisiones, informes técnicos o jurídicos, no podrán ser incorporados mediante cambios del orden del día.

Orden del día a tratar es el siguiente:

- 1) Registro de Asistencia.
- 2) Constatación del Quorum.
- 3) Instalación de la sesión.
- 4) Aprobación del orden del día.
- 5) Revisión y aprobación del acta de sesiones ordinaria anterior.
- 6) Informe de actividades desarrollada por la Sra. Holanda Bravo Mora (Presidenta del GADPRCH).
- 7) Revisión de contratos de trabajadores (Mirella Quiñonez Cañola y Hugo Villamar García).
- 8) Informe mensual de los señores vocales
- 9) Proyecto de Grupos prioritarios
- 10) Asuntos Varios.
- 11) Acuerdos y Resoluciones.

1.- REGISTRO DE ASISTENCIA

La Secretaria-Tesorera Roció Buenaventura Arce, entrega la asistencia a las autoridades presente y proceden a registrar sus (firmas).

(Vicepresidente) Walter Mero Rivera, (Vocales) Gonzalo Bravo Cantos, Katherine Esterilla Quiñonez y Yuver Delgado Vélez.

2.- CONSTATAION DEL QUORUM

Art. 320 COOTAD Quórum.- Las juntas parroquiales rurales podrán reunirse para adoptar decisiones válidamente en cualquier clase de sesión, con la presencia de la mayoría



absoluta, conformada por la mitad más uno de los miembros del órgano legislativo, salvo lo dispuesto en este Código.

Con la asistencia de los (vocales), Walter Mero Rivera (vicepresidente), Gonzalo Bravo Cantos, Katherine Esterilla Quiñonez, Yuver Delgado Vélez, la señora presidenta Holanda Bravo Mora, actúa como secretaria la Ing. Roció Buenaventura Arce.

3.- INSTALACION DE LA SESION

La señora presidenta Holanda Bravo Mora; se presta a saludar a los señores vocales expresa; compañero Gonzalo me solidarizo con usted y su esposa por el fallecimiento de su ser querido (suegro).

Les invito a trabajar de la misma manera que hemos venido haciendo desde el primer día, esto permitirá traer el beneficio esperado a cada una de las comunidades, en medio de tanta inseguridad a nivel de país no se diga en la provincia, debemos cuidarnos y seguir encaminándonos con Dios que proteja las salida y entrada de nosotros.

De esta manera dejo instalada esta sesión ordinaria.

4.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

La secretaria da lectura al orden del día el mismo que es puesto en consideración y aprobado por las autoridades presentes sin ninguna observación.

5.-REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIONES ORDINARIA ANTERIOR

La secretaria da a conocer al cuerpo colegiado el acta de sesiones anterior para ser revisada, las autoridades proceden a (FIRMAR).

El vocal Yuver Delgado Veles se dirige a la señora presidenta indicando que puede o no firmar el acta al no estar de acuerdo en el punto nueve del acta ordinaria del día 22 de Mayo, donde dice 1.- Los señores vocales están de acuerdo en las funciones que se está delegando a la Sra. Pilar Perlaza como técnica-administrativa (AD-HONOREM) del GAD PARROQUIAL CHURA.

Compañera usted tiene la capacidad para desarrollar estas funciones y para eso estamos los vocales ya que somos fiscalizadores, no creo necesario que esta persona tome una función que nosotros o usted lo puede hacer.

Compañero mi facultad ejecutiva me permite tomar esta decisión la misma que la tome por irregularidades que tomaban fuerza como son los ingresos de gabarra, distribución de combustible entre otras.

El vocal Yuver Delgado expresa; compañeros yo no firmo el acta por no estar de acuerdo en este punto, me abstengo.

6.- INFORME DE ACTIVIDADES DESARROLLADA POR LA SRA. HOLANDA BRAVO MORA (PRESIDENTA DEL GADPRCH).

En este punto la señora presidenta informa a los señores vocales las actividades, realizadas; Asistí a una reunión con instituciones de OCP-AME- la misma que se desarrolló en Esmeraldas sector de FLOPEC se tomaron varios puntos de interés institucional donde se enmarco la situación económica actual del país.

He autorizado la contratación del mejoramiento de la retroexcavadora donde actualmente se desarrolla la parte contractual de este servicio.

Vía telefónica converse con el Ing. Bone, del Consejo Provincial donde se planifica mejoramiento de varias vías, se ha considerado varios sectores entre ellos; Popita, el Agrado, J3 Chura y otras.



Con el Ing. Álava vía telefónica comunicando el mal estado de las vías la ciudadanía está desesperada por no poder caminar y transitar de manera segura.

Se entregaron pinturas a diferentes entidades educativas, entre ellas las escuelas 10 de octubre,

Reunión con la Mesa Intersectorial donde se trató tema de desnutrición infantil, entregue solicitud al Director Ejecutivo de la Corporación Agua para todos, donde se coordina donación de diez tanques para diferentes entidades educativa y otros.

Se realizó sesión extraordinaria con los compañeros vocales donde tratamos el tema sobre la gestión ante Conagopare Esmeraldas de vehículo tipo (auto) a favor del GAD Chura. Ante el Municipio gestionando diseño de la 3.6 hectáreas para entregar a las diferentes entidades entre ella, la Unidad Educativa Angelo Patry.

Insistiendo al Banco de Desarrollo sobre cupo de endeudamiento, contestaron que la entidad tiene más gastos que ingresos y por este año la institución no es beneficiaria crediticia.

Entre las últimas actividades de este mes se recibieron diez tanques de 2500 litros, para almacenar agua y fueron distribuidos mediante acta entrega recepción a diferentes establecimientos educativos.

7) REVISIÓN DE CONTRATOS DE TRABAJADORES (MIRELLA QUIÑONEZ CAÑOLA Y HUGO VILLAMAR GARCÍA).

La presidenta Holanda Bravo Mora, comunica a los señores vocales que ha terminado el contrato de los trabajadores Hugo Villamar García y Mirella Quiñonez Cañola, donde dispongo sigan en sus puestos y se actualicen los contratos.

8) INFORME MENSUAL DE LOS SEÑORES VOCALES

Gonzalo Bravo Cantos: Saludos a ustedes compañeros, presidenta y secretaria. Entre mis actividades realizadas recorriendo, fiscalizando trabajos de vialidad con maquinarias del Municipio, atendiendo, acompañando a la compañera presidenta en las gestiones realizada en el Consejo Provincial, Municipio y otras.

Participando en la entrega de pintura en las instituciones educativas, atendiendo a la ciudadanía en oficina ya que mi día de oficina es el día miércoles, pendiente del servicio de gabarra, abastecimiento de combustible, en la capitania solicitando a la señora Maura equipo de rastreo el mismo que no estaba listo para retirar, asistí a sesiones de junta convocada por la presidenta.

Yuver Delgado: Oportunidad para saludarles entre mi trabajo realizado coordinando campaña de desparasitación y vitaminización para los caballos y estoy planificando otra para caninos. El Ing. Vargas quien tiene centro de venta de este tipo de producto se puso a las órdenes para dar capacitaciones y de esa manera promocionar sus productos.

Gestión al M.A.G no hay beneficio para las parroquias todo lo que dispone este ministerio se benefician otros sectores, las juntas parroquiales no son consideradas. Asistí a sesión de junta convocada por presidencia entre otras actividades de interés.

Asistiendo a reunión de junta convocada por la presidenta, haciendo oficina ya que mi día de atención es el día viernes, estuve presente en la entrega de pintura a las escuela, varios días sin energía en Chiva y realice la gestión donde solucionaron desperfectos.

Walter Mero Rivera: Compañeros una vez más les saludo, así como todos tenemos un día de atención en oficina mi día es el jueves, donde atiendo a las comunidades y usuarios que llegan a la oficina.



Asistiendo a las convocatorias de la compañera presidenta, pendiente del trabajo que realizan las maquinarias de la Municipalidad, estuve presente en la entrega de tanques de 2.500 galones que fueron distribuidos a diferentes instituciones educativas. Y otras delegaciones verbales de la compañera presidenta.

Katherine Esterilla Quiñonez: Presidenta, compañeros vocales, secretaria; les saludo entre mis actividades acompañando en varias gestiones a la presidenta, para mejorar las condiciones de mejoramiento de la infraestructura educativa se entregó pintura, esto permitirá dignificar el desarrollo de los niños(as) de estos establecimientos educativos. El día de la madre se entregó detalles a las madres de varios sectores de la parroquia, fue emotivo donde ese día especial las mamitas esperan un detalle de seres querido, participe de Mesa Intersectorial donde se trató sobre la desnutrición infantil, acompañe a Esmeraldas a tres familias donde les habían quitado el bono de desarrollo humano y actualizaron información.

Participo de la brigada de vitaminización y desparasitación a los acémilas, alrededor de 10 y más recibieron el tratamiento.

9) PROYECTO DE GRUPOS PRIORITARIOS

La señora presidenta Holanda Bravo Mora en este punto hace pasar a Pilar Perlaza, expresa que es la profesional que va a ejecutar el proyecto de Grupos Prioritarios del año 2025 desde el mes de junio, donde la proveedora explica de manera explícita el periodo de cada una de las actividades, entrega a los señores vocales y presidenta copia del proyecto que explico, donde la señora presidenta Holanda pregunta a los señores vocales den su punto de vista, el vocal Gonzalo Bravo pregunta el valor del proyecto donde la proveedora se abstiene de dar valores, sin dar criterios los señores vocales aceptan la contratación de la profesional.

10) ASUNTOS VARIOS

La presidenta señora Holanda Bravo Mora; comunica a los señores vocales que deja a conveniencia el asistir un día a la semana hacer uso de la oficina para atender sus comisiones, y la respectiva planificación de sus actividades. Considerando que es parte de sus funciones como autoridades, el día que no puedan asistir justificar debidamente la inasistencia.

11.-ACUERDOS Y RESOLUCIONES

En esta sesión ordinaria de Junta Parroquial, el pleno acuerda y resuelven lo siguiente:

1.- Las autoridades del GAD Parroquial Chura resuelven; hacer oficina una vez a la semana; Walter Mero Rivera (vicepresidente) los días jueves, Gonzalo Bravo Cantos, los días miércoles, Katherine Esterilla Quiñonez, los días martes, Yuver Delgado Vélez, los días viernes.

2. Dispone la máxima autoridad a la secretaria-tesorera, por sus diversas ocupaciones laborables dentro y fuera de oficina, hacer oficina los días lunes y viernes.

Sin más nada que tratar en el orden del día, la presidenta Sra. Holanda Bravo Mora da por terminada esta sesión a las 17:15 el día viernes 30 de Mayo del 2025.



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL CHURA
Administración 2023-2027
Registro Oficial N° 193 del 27 de Octubre del 2000
CHURA-QUININDÉ-ESMERALDAS



Para constancia de lo actuado firman:

AUTORIDADES		
	DIGNIDADES	FIRMAS
Holanda Margarita Bravo Mora	PRESIDENTA	
Walter Mero Rivera	VICEPRESIDENTE	
Gonzalo Bravo Cantos	VOCAL DEL GAD	
Katherine Esterilla Quiñonez	VOCAL DEL GAD	
Yuver Enrique Delgado Vélez	VOCAL DEL GAD	